

5830

142

Marquis Impériale

Bruxelles -

8 janvier 1928.

Monsieur le Marquis,

Vous m'avez demandé de vous indiquer, pour la commémoration du Centenaire 1830-1930, quelques tableaux historiques que l'on pourrait reproduire sur les timbres du Centenaire.

Si je ne vous ai pas répondu plus tôt, c'est que j'ai dû m'absenter à l'étranger. Mes collaborateurs ont fait des recherches dans les différents musées de Belgique et, effectivement, on ne pourrait vous proposer que le tableau de G. Wappers : " Episode de la Révolution de 1830 ", tableau qui se trouve au Musée d'Art Moderne, à Bruxelles. Mais ce tableau qui présente quantité de personnages et qui est d'une composition très fouillée, serait très peu propre à être reproduit sur les timbres.

Comme j'ai eu l'occasion de vous le dire, l'esthétique des timbres exige, avant tout, une composition décorative.

Veillez agréer, Monsieur le Marquis, l'assurance de ma considération distinguée.

Le Conservateur en chef,

à Monsieur le Marquis Impériali

~~Avenue des Arts, 47,~~
268 bis av. *Levin*
Bruxelles.